



**Georges Gilbert Baongla, aurait retrouvé sa liberté après quelques heures passées à la Police judiciaire de Yaoundé.**

Certaines sources indiquent, sans précisions, que le président de la république, Paul Biya, a instruit la libération de son fils autoproclamé.

Cet homme à la grande gueule est bien connu du paysage médiatique camerounais, juste avant son interpellation hier mercredi, Georges Gilbert Baongla, s'était livré à une intervention sur ABK, une radio privée qui émet depuis la capitale économique Douala. Durant son intervention, il a une fois de plus tiré à boulet rouge sur plusieurs personnalités de la république, parmi lesquelles, le ministre de la justice Laurent Easo, Marcel Niat Njifenji, le président de l'Assemblée nationale, ou encore Ferdinand. Ngoh Ngoh, le ministre d'Etat, Secrétaire Général de la Présidence de la République.

Mais, cette sortie n'a pas vraisemblablement pas lien avec son interpellation, il se dit que le président du parti politique Les Républicains, Georges Gilbert Baongla, a été interpellé suite à une plainte pour diffamation de l'homme d'affaire Jean Pierre Amougou Belinga, PDG du groupe L'Anecdote.